

# *Cuba arrache la Coupe panaméricaine de volley à l'Argentine*

---



La Havane, 27 mai, (RHC).- Cuba a arraché ce jeudi la Coupe panaméricaine de volley à l'équipe argentine, 3 sets à 2. C'est la quatrième coupe que les Argentins ratent d'affilée en finales.

Alors que les trois stars du volley cubain, Rolando Cepeda, Javier Jimenez et Osmany Uriarte, étaient absents à cette compétition qui s'est déroulée à Mexico, leur entraîneur, Rodolfo Sanchez, s'étaient montré confiant de ses jeunes disciples, en moyenne ils ne dépassent pas les 21 ans, et ceux-ci ont fait montre de leur courage et leur résistance.

Voici la preuve. Pendant le premier set, Cubains et Argentins sont arrivés aux 30 points chacun. Les Argentins ont remporté la première manche 32 à 30. La seconde manche a été également très serrée jusqu'aux 17 points des deux côtés. L'équipe argentine a départagé ce score et elle a gagné le set 25 à 20. Les Cubains ont réagi et encouragés par Abraham Alonso et Luis Sosa, soit dit en passant deux

jeunes volleyeurs, ils ont remporté les deux autres manches 25 à 23, 25 à 18 et au tie break ou manche supplémentaire, la partie a été quitte jusqu'aux 17 points. C'est là que les Cubains se sont employés à fond et ils ont remporté la coupe 19 à 17.

Cuba a également décroché son billet pour La Ligue mondiale de volley 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/94851-cuba-arrache-la-coupe-panamericaine-de-volley-a-largentine>



**Radio Habana Cuba**